

Uppdatering 2022-11-30

Från och med version 2.15.9 av din värmepumps mjukvara finns åter stöd för att ansluta trådlösa tillbehör. Du kan installera mjukvara direkt från värmepumpen om den är uppkopplad eller ladda ner den på <https://myuplink.com>

Senaste version av detta dokument med aktuell information om status hittar du via QR-kod nedan och via denna länk: https://www.nibe.eu/myuplink_changelog/smarthomestatus.pdf

Update 30/11 2022

From version 2.15.9 your heat pump now has support for wireless accessories again. You can install the new software directly in the display if you have a connected heat pump or you can download it on <https://myuplink.com>

The latest version of this document with current status information is available via the QR code below and via this link: https://www.nibe.eu/myuplink_changelog/smarthomestatus.pdf

Aktualisierung 30.11.2022

Ab Version 2.15.9 unterstützt Ihre Wärmepumpe nun wieder eine funkgebundene Kommunikation mit den „Smarten Komponenten“ aufbauen. Sie können die neue Software direkt auf dem Display installieren, wenn Sie eine angeschlossene Wärmepumpe haben, oder Sie können sie auf <https://myuplink.com> herunterladen.

Für aktuellen Statusinformationen hierzu kann der nachfolgend aufgeführte QR-Code bzw. der nachfolgend aufgeführte Link aufgerufen werden:

https://www.nibe.eu/myuplink_changelog/smarthomestatus.pdf



Viktig information

På grund av halvledarbrist och den omfattande anpassningen av mjukvaran i produkterna som detta innebär, så har din värmepump för tillfället inte möjlighet att ansluta trådlösa tillbehör.

Möjlighet att ansluta trådlösa tillbehör kommer via en framtida mjukvaruuppdatering. Senaste version av detta dokument med aktuell information om status hittar du via QR-kod nedan och via denna länk:

https://www.nibe.eu/myuplink_changelog/smarthomestatus.pdf

Important information

Due to semiconductor shortages and the extensive software customisation of the products this leads to, your heat pump is currently unable to connect wireless accessories.

The ability to connect wireless accessories will be available via a coming software update. The latest version of this document with current status information is available via the QR code below and via this link:

https://www.nibe.eu/myuplink_changelog/smarthomestatus.pdf

Wichtige Informationen

Aufgrund des Fehlens von Halbleitern und der damit verbundenen umfangreichen Hard- und Softwareanpassungen in unseren Produkten kann Ihre NIBE Wärmepumpe aktuell keine funkgebundene Kommunikation mit den „Smarten Komponenten“ aufbauen.

Nach Abschluss der zur Korrektur erforderlichen Arbeiten wird die Funktion nach Aufspielen eines kommenden Software updates wieder verfügbar sein. Für aktuellen Statusinformationen hierzu kann der nachfolgend aufgeführte QR-Code bzw. der nachfolgend aufgeführte Link aufgerufen werden:

https://www.nibe.eu/myuplink_changelog/smarthomestatus.pdf

